

### BERGARA

5-5-80

Bergara. (DV, por Larrea).—Continuando con la información que nos ha sido facilitada por el señor alcalde de la villa, José Antonio Zabala, podemos decir en cuanto al repetidor de UHF, que se ha llegado a un acuerdo con los propietarios, sobre el trazado de la carretera que se iniciará en Zubiaurre a la altura de Txarrantxa y llegará a San Miguel, de esta obra de infraestructura se hará cargo la Diputación. En cuanto al equipamiento se hará cargo el Ministerio de Cultura.

La dirección General del Ayuntamiento se va a hacer cargo de la cuestión de pavimentación de Goenkale y parte de la zona del Hospital con un presupuesto de 12.000.000 pesetas.

También nos habló de la escalinata que unirá la plaza San Martín con la de San Pedro, proyecto que viene ya de algunos años atrás. Para hacer posible su realización se han adquirido ya las casas nº 4 y 6 de Bidekruceta. Así pues cuando sea posible su derribo, se podrá realizar el citado proyecto.

En el apartado de deportes, tras innumerables gestiones se ha conseguido una asignación inicial de 23.000.000 pesetas para la construcción de dos frontones en Osintxu y Anguiozar, así como pavimentar una zona del campo de fútbol de la Ikastola.

De la emisión de deuda pública que ha realizado la Diputación por valor de 2.000.000.000 pesetas le ha correspondido a Bergara 34.000.000 pesetas, tras distribuirse por número de habitantes, planteamiento exacto de distribución que la corporación bergaresa aprobó en un pleno celebrado hace unos meses. Como se sabe este dinero se destinará a la urbanización de Matziategui, áceras de San Lorenzo y Martokua.

Sabíamos con anterioridad de la adjudicación por parte del Ministerio de Obras Públicas de la rotonda del cruce de San Antonio, pero se nos volvió a informar sobre el particular, la obra se está demorando a pesar de las promesas. Esperemos que en breve pueda ser realidad la solución del conflictivo cruce.

CARTELERA.—Salón Novedades. A las 7,30 y 10,15 «Una cama en la plaza».

FARMACIA.—Efectuará el servicio de guardia la de Camacho en la calle Vidacruzeta.